

ABSTRAK

Zuliana, (1910410013), dengan judul skripsi “Pengaruh Permainan Ular Tangga Islami terhadap Nilai Moral Anak Usia Dini Kelas B di RA Ibtidaul Falah Desa Samirejo Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus”

Seiring dengan berkembangnya zaman, pendidikan moral terhadap anak harus ditanamkan sejak dini, baik dilingkungan sekolah atau lingkungan keluarga, hal tersebut bertujuan untuk membentuk perilaku dalam diri anak yang mempunyai nilai serta bermoral. Nilai moral ditanamkan sedari dini karena pada masa usia dini merupakan masa fondasi awal untuk kehidupan selanjutnya. Dengan ditanamkannya nilai moral pada anak sejak dini mampu menciptakan kebaikan yang ada pada anak, sehingga anak mampu mengikuti arus perkembangan zaman dengan tidak lupa penanaman nilai moral yang ada pada dirinya.

Penanaman nilai moral terhadap anak dapat melalui sebuah permainan, salah satunya adalah melalui permainan ular tangga islami, yang di dalam permainannya mengandung nilai moral. Permainan ini di desain dengan cara dan bentuk yang unik sehingga dapat menarik perhatian bagi anak serta tidak menimbulkan rasa bosan terhadap anak. Penelitian ini menggunakan *Quasi eksperimental Design* dengan pendekatan kuantitatif. Populasi pada penelitian ini yaitu siswa kelas B di RA Ibtidaul Falah, teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu berupa instrumen tes serta dokumentasi yang mana terdapat *pretest* dan *posttest*. Data yang diperoleh diolah menggunakan uji SPSS Statistik parametrik.

Hasil nilai moral yang diperoleh di kelas B RA Ibtidaul Falah melalui penerapan permainan ular tangga islami diperoleh nilai rata-rata 83 yang mana masuk dalam kategori Tinggi. Terdapat pengaruh yang signifikan dari adanya penerapan permainan ular tangga islami terhadap nilai moral anak usia dini kelas B di RA Ibtidaul Falah hal tersebut dibuktikan melalui uji t (*Independent sample test*) yang dapat diketahui bahwa nilai sig sebesar 0,000 lebih kecil taraf signifikansi $\frac{1}{2}\alpha$. Penerapan permainan ular tangga islami lebih baik jika dibandingkan dengan tidak adanya penerapan permainan ular tangga islami hal tersebut dapat dilihat dari nilai rata-rata dengan tidak menerapkan permainan ular tangga islami dengan memperoleh nilai rata-rata sebesar 70.

Kata Kunci : Anak Usia Dini, Nilai Moral, Permainan Ular Tangga Islami